



Auf dieser Postkarte aus den Jahr 195x oder 196x ist zu sehen,
 dass rechts und links der Dorfstraße, heute Heiligenroder Str. (B439)
 noch die kleinen japanischen Kirchbäumchen standen.

Siehe Bild oben links Geschäftshaus Meyerholz
 und unten rechts Heiligenroder Str. vor Schöttler,
 auf dem Bild unten links Lehmkuhl u. Dannemann
 gegenüber die Bäckerei Badberg auch hier standen
 vor dem Geschäft zwei Kirschbäume,
 der eine viel einem Verkehrsunfall zum Opfer
 der Andere alleine wurde der Optik wegen entfernt.

Sie waren in der Zeit der Blüte ein Hinkucker.

Die Kirchbäume an der Heiligenroder Str. von der Feuerwehr
 (heute) bis zu ehemals Schlachter Müller wurden irgend
 wann entfernt, zu viel Dreck, oder Verbreiterung
 der Heiligenroder Str. wegen Umwidmung zur B439.